



直 川 の 丘 令和元年 9 月 2 日

8 月 26 日（月）二学期の始業式に、子どもたちはみんな元気に登校してきました。夏休み中に体験したことや頑張って勉強したことを、二学期からの学習に役立ててほしいと願っています。また、夏休みのラジオ体操も、児童、保護者や地域の方々の参加者が多かったと聞いています。夏休み中の「早寝・早起き・朝ご飯」の基本的な生活リズムが崩れないようにとの、保護者の方や地域の方々の支援や見守りがあってのことだと感謝申し上げます。

二学期から本校では、トイレの改修工事が始まっています。仮設トイレの数が少なく、とても不便だと思われていますが、「みんなで数少ない仮設トイレをきれいに、そして協力しながら使いましょう。」と話しました。しかし、トイレのスリッパをきちんと並べていない子どももいます。その場面に遭遇した時は注意もしていますが、ご家庭でも何かの機会にお話しいただければ有難いです。人間を含めすべての動物は、生命を維持していくためには「食事」「睡眠」「排泄」の 3 つが必要なことです。もちろん私たちも当たり前のように「食事」「睡眠」「排泄」を生活の中でしています。そして「排泄」が出来なければ大変なことになることも知っています。トイレの存在や使い方について、学校でも指導します。ご家庭でのご協力をよろしく願います。

各地で大雨が降り冠水したり、家が浸水したり、土砂災害が発生したりと、自然の猛威をニュースで聞く度に怖く感じます。自然を甘くみてはいけないことを、子どもたちには常日頃、話しています。しかし、自然に親しむことも大切です。自然の中での体験が豊富な人ほど、高校生ぐらいになってからの意欲・関心や、人間関係能力、職業意識、規範意識が高いと言われています。暑さや寒さを感じる、匂いや音を感じることは子どもたちが感性を磨く良い機会でもあります。インターネットにアクセスして多様な情報を気軽に得ることが出来る現代ですが、子どもたちの無限の可能性を引き出すために、直川小学校では、自然と触れあう体験学習を取り入れながら、学習を進めています。地域の方々にもご協力をいただいております。

二学期は、勉強に読書に食べることに最適な気候になってきますし、秋を体で感じる事が出来ます。お家でも、お子様と一緒に秋を、そして自然を感じてみてくださいね。

校長 川端 泰子



2 日	月	セーフティーネットの日 民生パトロール
4 日	水	修学旅行 1 日目
5 日	木	修学旅行 2 日目 ALT
6 日	金	第 3 回企画委員会 19:00
10 日	火	スクールカウンセラー来校
13 日	金	下校指導 保体部会 19:00
14 日	土	合唱練習開始（互育会） こぼと学園夏祭り

16 日	月	敬老の日
20 日	金	民生パトロール
23 日	月	秋分の日
24 日	火	スクールカウンセラー来校
25 日	水	委員会
27 日	金	運動会準備（5, 6 年） 他の学年は給食後下校
28 日	土	運動会
30 日	月	振替休業
10 月予定		
16 日（水）和歌山県学力調査（4・5 年）		
30 日（水）遠足（1～4 年）		

平成 31 年度直川小学校



直 川 の 丘 令和元年9月2日